Frisches Obst und Gemüse für Otterstein-Schüler

PFORZHEIM. Schüler, Eltern, Sponsoren und Lehrkräfte machen gemeinsame Sache an der Otterstein-Werkrealschule. In diesem Fall ging es um die wöchentliche Portion Vitamine in Form von Schulobst und Schulgemüse für jede jeden Schüler.

Das Anliegen der Schule, das Ernährungsverhalten der Kinder und Jugendlichen in Richtung einer ausgewogenen, obst- und gemüsereichen Ernährung zu lenken, wird durch den Förderverein der Werkrealschule und zwei Sponsoren möglich.

Günther Wachtler, Leiter des Supermarkts in Dillweißenstein, und die Firma Securitas unterstützen und bezahlen die langfristig geplante Aktion an der Schule.

"Der Genuss von frischem Obst und Gemüse wirkt sich positiv auf die Gesundheit, die Leistungsfähigkeit und das Wohlbefinden aus", so Wachtler. "Wir unterstützen dies gerne", ergänzt Markus Metzger, Bereichsleiter bei Securitas.

"Ich habe zum ersten Mal Selleriestangen roh gegessen und habe nicht gedacht, dass das so gut schmeckt", so Mario aus der 6a. Bestimmt war es auch nicht das letzte Mal. *pm*



Grund zur Freude haben die Schüler der Otterstein-Werkrealschule. FOTO: PRIVAT